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交流委員会 事業報告 
 

                          委員長 村瀬 泰生 
 
 本年度当委員会では、２０１１年度の始まりと締めの例会を担当いたしました。 
1 月第一例会では多くのご来賓や来訪 JC、OB 諸先輩方にご参加を頂き深作理事長体制を 
皆様にお披露目することができました。 
そして当委員会の目標としてさまざまな交流企画を通じてメンバー同士や家族との絆を深

められる交流企画を多く開催していこうと事業を計画しておりましたが、そんな矢先に、

３月１１日の東日本大震災が発生いたしました。震災直後より市内各所にてボランティア

活動を率先して行い、そのような中で５月から復興事業として「スマイルアゲインプロジ

ェクト」を開催いたしました、委員会の枠を超えて浦安 JC のメンバーが一丸となり事業を

やり遂げました、７月のスマイルアゲイン第３弾では終了後の懇親会企画としてバーベキ

ューを企画し多くのメンバーと家族が参加して青空の下で親睦を深められました。 
１０月には全国会員大会名古屋大会の設営も担当し本年度は約３０名と過去最多の参加率

を遂げることができました。 
本年度最後の１２月例会「卒業式」はホテル内のチャペルにて開催をいたしました。本

年度は、浦安ＪＣを長年支えてこられた 5 名の卒業生の方々をチャペルにて厳粛な雰囲気

の中で無事お送りすることができました。懇親会の部では参加いただいた OB 諸先輩方に

本年度の活動報告を各委員長からさせていただきました、震災後の浦安 JC の活動や復興事

業が千葉ブロックの最優秀事業賞に選ばれた事などを報告し、深作理事長体制の締めくく

りをいたしました。 
一年を振り返ると、委員会への参加率が高く活発な意見を多く出せる良い委員会メンバ

ーに恵まれ、また同じ事務局として活動した総務委員会には委員会の枠を超えての協力が

あり、絆というものを強く実感することが出来ました、本当に充実した１年であり、この

ような委員会を任せて下さった理事長には感謝をしております。また本委員会を支えてい

ただいたすべてのメンバーの皆様に、この場をお借りして御礼を申し上げます。 


